
Rugby als Neuling?

Geschrieben von David Wicki - 04.08.2012 03:33

Hallo an alle,

Ich war die letzten 2 Wochen in meinem Heimatland Polen. Dort wurde ich von meiner Cousine zu einem Rugbyturnier ihres Freundes (Mateusz Zajkowski, Nationalspieler aus Polen) als Zuschauer eingeladen. Mich hat diese Sportart nie interessiert, bzw. habe ich nichts gesehen, was mich für diese Sportart begeistern könnte. Das hängt vielleicht damit zusammen, dass es nicht so populär ist und es nicht viele Möglichkeiten gibt, diesen Sport zu machen. Ich bin 19 Jahre alt und sportlich aktiv. Karate, Tennis, Tischtennis, Fußball, Handball, Volleyball, derzeit NOCH Faustball habe ich schon ausprobiert. In allen Sportarten konnte ich mit den Besten mithalten und war immer vorne dabei. Ich spiele derzeit Faustball in der 2. Bundesliga West, doch ich habe vor aufzutreten. Ich habe mir einige Spiele des Turniers (7 Spieler pro Team) angeschaut und es hat mir schon beim Zuschauen Spaß gemacht:D Und jetzt wollte ich mal so wissen, wie es aussieht, als Neuling anzufangen. In meiner Nähe ist Worms und Heidelberg, eventuell. noch Frankfurt, Darmstadt und Mainz, wo es nach meinen Recherchen (relativ gute) Vereine gibt. Am nächsten gelegen ist jedoch Worms und Heidelberg. Hat man da irgendwie Chancen mitzutrainieren? Ich denke sicherlich ja. Freue mich auf Antworten.

mfg
Dawid

Aw: Rugby als Neuling?

Geschrieben von Christoph Ahaus - 04.08.2012 12:15

Hi Dawid, gehe einfach zum Training deines favorisierten Vereins oder schreibe ihn per Mail an. Die Leute freuen sich eigentlich immer über jeden Neuling unserer kleinen Rugbygemeinde. Gute Voraussetzungen scheinst du ja auch mitzubringen. ;-) Als Einsteiger solltest du aber vielleicht nicht unbedingt sofort zu einem Bundesligisten gehen.

Wichtig ist noch, dass Rugby außerhalb der 7er-Turniere generell mit 15 Leuten gespielt wird (bei einer Spielzeit von zweimal 40 Minuten) und ein komplexes Regelwerk besitzt - also am Anfang nur nicht davon abschrecken lassen. ;-)

Aw: Rugby als Neuling?

Geschrieben von David Wicki - 04.08.2012 15:47

Hi Christoph,

danke erstmal für deine Antwort. Du sagst, ich soll nicht unbedingt direkt zu einem Bundesligisten gehen. Ich war noch nie so einer, der gerne Vereine wechselt, bisher bin ich immer den Vereinen treu geblieben. Ist das im Rugby anders oder auch normal, dass man in andere (bessere) Vereine wechselt? Auch die Bundesligisten haben zweite, dritte, (vierte?) Teams bei denen man eine Chance haben kann und sich sozusagen hochspielen kann nicht wahr?

Aw: Rugby als Neuling?

Geschrieben von Werner Cromm - 04.08.2012 15:59

Die Bundesligisten in Heidelberg haben alle auch eine 2. Mannschaft und wechseln ist nicht "verboten".

<http://www.rugbyweb.de/gmap/>

Aw: Rugby als Neuling?

Geschrieben von Christoph Ahaus - 05.08.2012 12:34

Klar, bloß ist Heidelberg die deutsche Rugbyhochburg schlechthin. Deswegen könnte es sein, dass es dort auch in den zweiten Mannschaften schwierig ist, als Neueinsteiger befriedigende Spielpraxis zu bekommen. Ist aber nur eine Vermutung von mir.

=====

Aw: Rugby als Neuling?

Geschrieben von Sascha Rissel - 06.08.2012 10:39

Hallo David,

ich bin Sascha aus Worms.

Wir wÄ¼rden uns sehr freuen, wenn du mal bei uns im Training vorbeischauen wÄ¼rdest!

Wir sind erst letzte Woche ins Training zur neuen Saison eingestiegen, das heiÃ¼t wir sind auch noch sehr am Anfang und du wÄ¼rdest auch nicht der einzige "Neuling", der jetzt einsteigt.

Wenn du Interesse hast, schreib doch einfach mal an und wir kÄ¼nnen dir noch alle weiteren Informationen zukommen lassen, oder auch mal telefonieren.

Viele GrÄ¼Ã¼Ã¼e,
Sascha.

=====

Aw: Rugby als Neuling?

Geschrieben von Guntram Hacker - 06.08.2012 10:42

Auch ich kann dir den RC Worms nur empfehlen es ist ein Afstrebender verein mit vielen guten Spielern

=====

Aw: Rugby als Neuling?

Geschrieben von David Wicki - 12.08.2012 00:47

Danke fÄ¼r die zahlreichen Antworten, werde nun erstmal beim Heidelberger RK vorbeischauen :)

=====